



学校ブログ↑



～ 夢に挑戦! 笑顔がいっぱい
やる気がいっぱい 根気がいっぱい ～



市村恵望・菊地未優ペア 東北大会出場決定!

横手市大森テニスコートで行われた全県総体で、女子個人戦に出場した、〇〇・〇〇ペアが堂々の3位入賞で、東北大会の出場を決めました。おめでとうございます。東北大会は、8月に岩手県盛岡市太田テニスコートで行われます。



その他、女子ソフトテニス部団体は、初戦の八郎潟中に2-1で競り勝ち、続く準々決勝は優勝した土崎中と対戦し、0-3で敗れました。ベスト8です。男子個人では、〇〇・〇〇ペアが3回戦で、女子個人の〇〇・〇〇ペアは2回戦でそれぞれ敗退となりました。敗れはしましたが最後まで諦めず、粘り強くプレーしてくれました。

また、秋田県営陸上競技場では、2年男子100mに〇〇〇〇さんが出場し、予選2組6着で敗退となりました。全県の舞台上で走ることができた経験は、このあとの自分の部活動や駅伝にもつながって行くことでしょう。



「夏の陣」バレーボール大会!!

前期前半を締めくくると学級対抗「夏の陣」バレーボール大会が行われました。優勝したのはサーブが効果的に入った2年生でした。最後は職員チームと各学年の代表チームが戦い、こちらも大盛り上がりでした。



基礎テストⅠ(理科)

17日(水)、基礎テストⅠ(理科)が行われました。合格率(合格点80点)は、全校で97.4%でした。合格の皆さん、おめでとうございます。夏休み明けには、基礎テストⅠ(社会)があります。夏休みに勉強できる時間は十分ありますので、計画的に学習を進めてほしいと思います。



こども計画アンケート調査

大仙市こども未来部こども政策課より、中学生とその保護者に、上記アンケートへの協力依頼がありました。用紙については配付済みです。スマホでも回答できますので、アンケートへのご協力よろしくお願いします。

職場体験オリエンテーション

9月18~20日、1・2年生は南外・神岡地区において「職場体験学習」を行います。例年夏休み中に行っていましたが、今年度からは、3年生が修学旅行に行っている期間に実施することにしました。これは、3年生がいない間の授業(教科)の偏り解消や、夏休み中の出校日を減らすためです。また、年々暑さが増してきているので、熱中症予防のために時期をずらしました。今回のオリエンテーションでは、昨年の活動の様子を2年生が紹介してくれました。



明日から夏休み!

明日から約1か月の夏休みに入ります。生徒の皆さんが、夏休みの計画をしっかりと立てていますので、計画に沿ったよい夏休みにしてほしいと思います。保護者の皆様をお願いします。万が一、夏休み中に事故や不審者事案等がありましたら、速やかに学校まで連絡をください。【南外中 ☎73-1231】

お知らせ

学校閉庁日(8/13~8/15)は、学校の電話がつながりません。何か緊急な事案があった場合は、緊急連絡先として大仙市教育委員会に連絡をお願いします。
大仙市教育委員会(教育指導課) ☎63-1111(内線336・347)